

大学で学んだ重みを 改めて実感する毎日

子ども発達学科 平成26年卒(5期生)

中川 香織

私は、福岡県田川郡内の大任町立大任小学校に勤務しています。教員2年目の今年は1年生(29名)の担任をしています。

なったことを見つけて褒めること、毎日一人一度は名前を呼び会話をすることを心がけてきました。

1年目は2年生の担任で、日々研修や発表に追われ、何とか一日を乗り切っていくという感じで過ごしていました。子どもたちとじつじつ関わることが少なかったため、今年度は一人ひとりの関わりを大事にすることを目標にしました。そして、どんな事でもできるように

ある時、保育園の先生から、園の発表会での出来事を聞きました。私のクラスの男の子が、座っている園児達に「姿勢が素晴らしいですね!!」と褒めてい座り方だね!!と褒めてまわって、先生方の手伝いをしてくれたというのです。普段は、あまり周囲を気にすることが少ない男の子だったので本当に驚きました。その言葉がけは、私が普段意識して子どもたちに伝えていたことでした。学校を離れて私の姿から学んで真似していることや、年下の園児の面倒を見ること



ができるまでに成長した姿に、心が温かくなりました。改めて、子どもたちが私の姿を見て学んでいることを実感しました。

相愛大学子ども発達学科でも、「子どもたちは先生の背中を見て育っていく。お手本としている。」と先生方や先輩と話していました。いま現場に入り、その事の

活躍する 卒業生たち

相愛大学で将来に 活かせる経験をして欲しい

発達栄養学科 平成24年卒(3期生)

森川 愛美



平成28年度4月より、発達栄養学科の助手になりました。森川と申します。栄養教育論実習や調理実習等の授業の他に、栄養教育論教育実習を担当しております。私が学生の頃も卒業生の先輩方が助手として勤めておられました。当時は自分自身が助手になるとは思っておらず、白衣を着て

学生から先生と呼ばれる今の立場に、最初は少し小恥ずかしいような不思議な気持ちでした。

卒業してからの5年間は短い間でしたが、様々な経験をしました。卒業して最初に栄養士として入った給食会社では、激務で体調を崩し退職したため、当時は二度と栄養に関わる仕事をしなくないと思いき、次は栄養とは全く関係のない産婦人科の医療事務をしました。しかし、時がたつにつれ、また栄養に関わる仕事をしたいと思えるようになりました。

京都支部

贅を尽くしたもてなしで 充実のひと時を堪能

京都支部は設立57年になります。

平成28年度は、5月26日に二条鴨川畔にあるリッツカールトンホテルで総会を開きました。毎年本校の卒業行事で大阪のリッツカールトンホテルを使用しているとの事で、親縁たまる行き届いたおもてなしで出席の皆様喜んで頂き無事終えることが出来ました。



秋は恒例の紅葉会を東山妙法院横にオープンして一ヶ月のフォーシーズンホテルで11月24日に開催致しました。和の美をたくさん取り入れた内装で庭の美しいホテルです。真心のこもった接待で日頃の忙しさや雑事を忘れ同窓生一同楽しんでいました。

昭和52年卒業 家政科食物専攻 Bクワソウ会

40年の時を超え旧友たちと再会

懐かしい我が母校の近く、南本町のイタリアンレストラン「ピッツェリアエーバル」で平成28年10月22日12時より卒業後、なんと40年ぶりにクラス会を致しました。人生の節目の還暦。青春時代を共に過ごした今は熟女が20人。あまりの変身ぶりで名札があるの?と心配したのですが、大丈夫!!「40年の時空」は10分足らずでアッサリと越えることができました。



丸尾朝子(旧姓 津田) 光 智子(旧姓 佐藤)

東海支部

時を忘れて 楽しむ旅

晴天の中、6月に総会を開く女性ばかりなのでお話を夢催いたしました。京都支部様、関東支部様の方々の出席を賜り楽しい一日でした。

秋には、山城温泉へ初めての1泊旅行をいたしました。今までは毎年、日帰りバスツアーを開催していましたが、皆様のご希望が多く1泊旅行に変更となりました。とにか

関東支部

優雅な記念館に 美声とどろく

曇天の6月10日、第55回関東支部同窓会を明治記念館で開催しました。

樹齢150年を超える見事な松の木など手入れの行き届いた庭園に面したクラシカルな洋室で美しいフランス料理を堪能しました。

母校想う心に沿い

昨年度の会報でもお知らせしましたが、平成27年11月に短大被服専攻昭和45年卒業の熊谷京子様より、教員・同窓会会員への支援として、1千万円のご寄付をいただきました。卒業後も社会の変貌に即する学びの場への参加料等にお使いくださいという熊谷様のお心に沿うように、教員への支援としては、各学科100万円を利用させていただきました。その支援を受け、

